

Elaborado por la Oficina de Imagen Institucional del Gobierno Regional de Ucayali



BOLETÍN

I N F O R M A T I V O

Ucayali, martes 09 de agosto del 2022 - EDICIÓN CXII



NICHOS PARA FALLECIDOS POR COVID-19

SÍGUENOS



➤ GOREU hace primera entrega parcial de 360 nichos para fallecidos por COVID-19



Tras el estado de emergencia que el Perú y el mundo ha venido a travesando por la COVID 19; durante la primera ola, Ucayali se vio afectada con el elevado número de personas fallecidos, momento difícil donde el Gobierno Regional de Ucayali no se hizo ajeno y mediante un acta cedió de manera temporal el terreno destinado al "Proyecto Parque Industrial" para el entierro de los fallecidos.

En marco a ello, se firmó un convenio interinstitucional entre el Gobierno Regional de Ucayali y la Municipalidad Provincial de Coronel Portillo para dar inicio a la construcción de más de mil nichos en el cementerio general de Pucallpa del kilómetro 5 de la carretera Federico Basadre, con una inversión aproximada a los 2 millones de soles.

La ejecución de este proyecto está a cargo del Gobierno Regional de Ucayali, quien este 8 de agosto hizo la entrega parcial de los primeros 360 nichos a la Muni-

palidad Provincial de Coronel Portillo; esta primera entrega corresponde a los módulos 2 y 3 del bloque 4 con 282 nichos y al módulo 2 del bloque 3 con 78 nichos respectivamente.

"Las familias ucayalinas atravesaron por momento difíciles, con la pérdida de muchas personas y nosotros como principales autoridades, demostramos respeto para aquellos fallecidos otorgando un cementerio temporal en el kilómetro 22, hasta habilitar más nichos en el cementerio general de Pucallpa" indicó el gobernador regional de Ucayali.

La máxima autoridad regional también agradeció al equipo humanitario de levantamiento de cadáveres por la gran labor que han realizado durante los meses de abril, mayo y junio del 2020, logrando que nuestra región sea reconocida por dar un trato digno a los fallecidos por la pandemia.

El alcalde de Coronel Portillo, Segundo Pérez Collazos, finalmente hizo énfasis que una vez culminada la obra, la Gerencia de Desarrollo Social estará a cargo del proceso, para la exhumación y traslado de los aproximadamente cuatrocientos restos a su nueva morada del cementerio general.





Feria Laboral 2022

UCAYALI

11 y 12 de Agosto

De 8:00 a.m. a 4:00 p.m.

Coliseo Cerrado de Pucallpa
Av. Tupac Amaru

¡No te pierdas esta oportunidad!

+ 60 EMPRESAS

Se Ofertarán más de **2000** puestos de trabajo



¡Vuelve la feria más importante de la Amazonía!

Del 18 al 21 de agosto del 2022

Universidad Nacional Toribio Rodriguez de Mendoza de Amazonas - Chachapoyas

ME VACUNO UCAYALI

COMPLETA LA DOSIS QUE TE FALTA

VACÚNATE contra la

COVID-19

PUNTOS DE VACUNACIÓN:

- Real Plaza (Estacionamiento)
- Reloj Público
- Estadio de Pucallpa

1, 2, 3 y 4 DOSIS

HORARIO:

- 8 am. - 8 pm.



Completa tus dosis y protégete de la COVID-19

➤ **ARAU llegará hasta el ACR Imiría para solucionar conflicto de indígenas**

Luego que un grupo de indígenas se levantaran en contra de la administración estatal del, iniciando una protesta para exigir su salida legal. El Gobierno Regional a través de la Autoridad Regional Ambiental de Ucayali (ARAU), llegará este miércoles 10 de agosto hasta dicha localidad para escuchar su problemática, solicitando de ante mano que los reciban, debido a que en más de una vez se han negado al diálogo.

Este compromiso del Gobierno Regional se acordó el jueves pasado, a través de una Mesa de Diálogo conjuntamente con diversas instituciones de la región y jefes de las comunidades nativas de la Laguna Imiría, para realizar acuerdos con el Consejo Shipibo Konibo Xetebo respecto a la toma de las instalaciones de las Oficinas del Área de Conservación Regional Imiría, ubicado en la comunidad nativa Junín Pablo.

Desde tempranas horas del miércoles 10 de agosto, se llevará a cabo una reunión en la comunidad Nativa Caimito, donde diversas instituciones involucradas confirmaron su participación y asistencia, en tanto, el Consejo Shipibo Konibo Xetebo se comprometió a levantar las acciones preventivas adoptadas en la base del Área de Conservación Regional Imiría.

EXIGEN SU SALIDA LEGAL DEL ACR

El director ejecutivo de la ARAU, informó que como Gobierno Regional, no es su función hacer la exclusión de algún Área de Conservación, esto es competencia del Servicio Nacional de Áreas Naturales Protegidas del Estado -SERNANP del Ministerio del Ambiente. "El ACR Imiría ha sido creado a través de una ley, por lo que tendría que salir otra ley para que se pueda concretar su pedido".

CUMPLIMIENTO DEL PLAN MAESTRO - 2023

Además, ante las afirmaciones que hicieron los comuneros en contra de la administración del ACR Imiría, a cargo del GORE Ucayali. El funcionario sostuvo que puede demostrar con documentos las diversas actividades que se han desarrollado en esta comunidad.

"Nosotros tenemos un Plan Maestro al 2023, pero este

grupo de comuneros se niegan a recibir ayuda. Cinco veces fui a la comunidad, de los cuales, dos no me han dejado ingresar, entonces, ¿cómo generamos desarrollo si no se dejan ayudar? Las tres veces que ingrese me hicieron llegar sus quejas, como la falta de agua y desagué, les dijimos que podemos ayudarles a gestionar ante la Municipalidad, pero lamentablemente están mal asesorados, decirles que eso no es el camino de la solución", sostuvo.

INVERSIÓN PÚBLICA

Asimismo, informó que se está ejecutando un proyecto de inversión pública que tiene cuatro componentes principales: -Restauración de ecosistemas con especies nativas de la zona. - Desarrollo de proyectos productivos de la hoja de bijao, aguaje, así como artesanía y el manejo del paiche. -Fortalecimiento de capacidades de los guarda parques, jefes de las comunidades y población en general. Y por último, la construcción de una infraestructura para los guarda parques, que también podrá ser utilizado como auditorio para las reuniones de la comunidad.

Así también, el director ejecutivo de la ARAU indicó que se han formalizado a las artesanas de la ACR, pescadores, comercializadores de la hoja de bijao y aguaje ante la Superintendencia Nacional de los Registros Públicos -SUNARP. "Ahora estamos trabajando en la formalización de la textilería y manejo del paiche", acotó.

Frente a ello, la Autoridad Regional Ambiental de Ucayali manifestó que el Estado seguirá trabajando con las comunidades nativas y que están prestos a escucharlos para poder realizar un trabajo óptimo y así solucionar sus necesidades.

